

UNGRD Y CRUZ ROJA COLOMBIANA RATIFICAN SU COMPROMISO EN TRABAJAR POR LA GESTIÓN DEL RIESGO

-Durante el encuentro del director de la UNGRD y la presidenta de la Cruz Roja Colombiana se acordó seguir afianzando los lazos de apoyo en pro de la gestión del riesgo.



Bogotá, 27 de septiembre de 2018 (@UNGRD). En la sede la Cruz Roja Colombiana-CRC el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD Eduardo José González Angulo se reunió hoy con la presidenta de esta entidad, Judith Carvajal de Álvarez y con los miembros de la junta directiva con el propósito de continuar trabajando articuladamente en el fortalecimiento de la gestión del riesgo en el país.

Dicho fortalecimiento está encaminado a robustecer las capacidades de los Consejos Departamentales y Municipales en Gestión del Riesgo de Desastres como también a las Juntas de Acción Comunal o Comités Barriales, apoyar en la atención y respuesta a emergencias, fortalecer el componente de salud en emergencias, construir un Plan de Contingencia respecto a la situación con la frontera venezolana, así como realizar una estrategia de reforestación en territorios priorizados en conjunto con el ministerio de Ambiente y las Corporaciones Autónomas Regionales para finalmente trabajar en aspectos de recuperación orientados al desarrollo después de una emergencia, por ejemplo en reducción de pobreza y medios de vida.

De esta manera, tanto la UNGRD como la Cruz Roja Colombiana ratifican su compromiso con las comunidades y entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres para seguir contribuyendo en la construcción de un mejor país.